

Vos questions / nos réponses

Première prise extasie

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/03/2020 11:20

Bonjour, Il y a une semaine exactement j'ai pris ma première pr user d'extasie. Je n'ai pris qu'une seule fois de la cocaine et je l'ai très bien vécu mais là ça c'est différent. Je suis quelqu'un de très curieux, la drogue ne m'intéresse pas mais ayant assez bu, dans un after à 6h du mat j'ai décidé d'essayer avec des amis qui en prenaient. J'en ai pris moins qu'un quart, les effets étaient cool, la descente était très longue j'ai dormi sur pendant 24 heures, mais le problème est que depuis une semaine, il y a clairement un avant/après. Même si psychologiquement je psychote, je suis anxieux, je ?ai Pas réussi à manger pendant 5 jours, je ressens réellement des effets comme si j'étais défoncé, ma vision est réellement différente. Ça va un peu mieux car je vois des gens, mais chaque fois qu'en j'y pense mon ventre se bloque et je me sens mal. Je vais faire tout pour pas y penser du sport ... mais j'aimerais juste savoir si cet effet va passer ? Un d'état Différent d'avant où j'en ne vois pas les choses pareils, ou je ne peux pas clairement me concentrer, j'ai l'impression que des neurones ce sont détruits, j'ai rien dans la tête. Cela fait une semaine... donc j'aimerais juste savoir si il y a des choses à faire ou à prendre ou juste savoir si ça va passer ?

Mise en ligne le 10/03/2020

Bonjour,

Vous nous contactez aujourd'hui parce que vous êtes inquiet des effets que vous avez ressentis et que vous ressentez toujours à la suite d'une prise d'ecstasy.

Ces effets sont normaux et bien en lien avec votre prise de produit. Ceci étant, votre anxiété n'arrange rien et lorsque vous repensez à cet épisode, vous semblez revivre cette expérience négative.

Sachez que ce produit n'a pas eu d'effet irréversible sur votre cerveau et que les effets ressentis vont finir par s'estomper progressivement. Il est important que vous puissiez être rassuré en ce sens.

Nous vous encourageons à continuer de vous changer les idées autant que faire se peut. Voir du monde, investir ou réinvestir des activités sportives, artistiques ou culturelles en fonction de vos centres d'intérêt ne peut être que bénéfique et agir favorablement sur votre tendance à l'anxiété.

Si vous deviez toutefois en ressentir le besoin, il est bien sûr possible de prendre le temps d'aller rencontrer des professionnels spécialisés afin d'évoquer votre situation plus largement.

Vous trouverez ci-dessous les coordonnées d'une structure spécialisée dans votre département.

A titre d'information nous vous joignons une fiche synthétique sur l'ecstasy dans laquelle vous trouverez quelques conseils de réduction des risques, sachant principalement qu'il vaut mieux éviter de consommer plusieurs produits ensemble ou de façon rapprochée afin d'éviter les interactions.

Notre service reste également disponible par téléphone au 0800 23 13 13 de 8h à 2h (appel gratuit et anonyme) et par chat de 14h à minuit.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes

Association Addictions France - CSAPA de Bordeaux

67, rue Chevalier
33000 BORDEAUX

Tél : 05 57 57 00 77

Site web : addictions-france.org/etablissements/csapa-de-bordeaux/

Accueil du public : Du lundi au Vendredi de 8h30 à 19h (sauf vendredi jusqu'à 17h)

Secrétariat : Du lundi au jeudi de 8h30 à 19h. Le vendredi de 8h30 à 17h.

Consultat° jeunes consommateurs : Sur place ou avec le dispositif CAAN'ABUS Bordeaux : 41 rue Sainte Colombe

Voir la fiche détaillée

En savoir plus :

- **Fiche sur l'ecstasy (MDMA)**